



La sauvegarde de la plage « Les Trois Chalands à l'origine de la création de l'association

L'objet de l'association est de participer à la défense et à la protection du littoral du Golfe du Morbihan et de son environnement.

L'association a été créée en 1997 par quelques habitants d'un petit village côtier du Golfe du Morbihan (Locmiquel BADEN) soucieux de préserver l'usage d'une plage familiale et le mouillage de quelques bateaux contre les pratiques d'ostréiculteurs qui aspiraient à y étendre leurs concessions.

Il est apparu très vite que des problèmes comparables se posaient dans l'ensemble du Golfe.

De cette histoire naquit l'association «Les Amis de Locmiquel, de Baden et du Golfe du Morbihan » puis « les Amis du Golfe du Golfe Morbihan » (A.G.M.)

Depuis, l'association n'a cessé de grandir et d'étendre son domaine d'action à tous les aspects de l'environnement en vue d'une meilleure cohérence Terre-Mer.

Elle a obtenu un agrément préfectoral le 20 mars 2002 pour la protection de l'environnement des 20 communes du Golfe. Elle fait partie de la Fédération des Associations de Protection de l'Environnement du Golfe du Morbihan (F.A.P.E.G.M.) qui regroupe actuellement plus d'une vingtaine d'associations.

Au fil de ces dernières années l'action de l'association a été de s'approprier autant que possible les différents enjeux qui peuvent affecter la qualité environnementale des communes riveraines du Golfe du Morbihan, et plus particulièrement son littoral et son espace maritime.